



昭和小 第17号

校長室便り
文責
生田 文明

次の学年・中学校へ向け

平成三十一年がスタートしました。子どもたちにとって、各学年まとめを行い、次の学年、中学校に進むための大切な学期です。

さて、今年は亥年、自分の目標達成に向け、夢実現に向け、知識を増やしたり、精神力を高めたりするのに良い年とされています。そこで、「やる気」(進んで行動する)「勇氣」(友達にやさしくする)「根気」(最後までやり抜く)を特に意識して、三学期の一日一日を大切に、過ごしてもらいたいと思います。始業式では、これらのことを、子どもたちに話しました。

始業式終了後は、地区児童会を行いました。冬休みのくらしの反省や新一年生も含め、四月から新しい学年で完全に集団登校ができるように各登校班の組織案について話し合いました。三月からは、新しい登校班で現六年生の指導のもと、集団登校を行う予定です。三学期は、新年度へ向けて、昭和の伝統を上級生から下級生へ、バトンパスする学期でもあります。登校班をはじめ、委員会活動、クラブ活動等の今年度の成果と課題をまとめ、さらに一歩前進して、新学期がスタートできるようにしていきたいと思えます。また、各教科の学習のまとめもしっかりと行い、次の学年、中学校へと進級させて



まいります。

薬物乱用防止教室

十六日(水)、五・六年生保健の学習の一環として、学校薬剤師の坂田先生を講師としてお招きし、薬物乱用防止教室を開催しました。

教室では、病気を治すために処方される薬について、その服用の仕方や副作用について、また、シンナーや覚醒剤、大麻、そして、たばこや酒(アルコール)が心と体に及ぼす影響についても、とても分かりやすく説明していただきました。

特に、たばこについては、自分だけでなく、周りの人々にも健康被害を与えてしまうこと、さらに成長期にある子どもにとっては、心と体への有害性が大人以上に高まることも話していただきました。

- ①正しい知識を持つこと
 - ②自分を大切にすること
 - ③断る勇氣をもつこと
- 薬物に関して、この①②③を必ず心がけ、日々生活していきましょう。自分のため、周りの方々のために。



朝の活動



三学期も、火・水・木曜日の始業前に朝のクリーンタイムと全員遊びを行っています。クリーンタイムでは、校庭の落ち葉を集め、

腐葉土づくりを行っています。

また、全校遊びでは、二月七日の縄跳び大会に向け、上級生が下級生に跳び方のコツを教えながら、練習を行っているところです。

体育の授業・休み時間・朝の活動で、練習を積み重ね、前跳び・後ろ跳び・あや跳び・交差跳び・二重跳び等が上手になってきました。大会当日にどんな記録が出るかとても楽しみです。

愛・あいさつ運動

学期はじめの一週間、登校の安全見守りとあいさつ運動を兼ね、三学期は、一月八日～十五日にかけて、標記運動を実施していただきました。

早朝の寒い中、通学路や校門で、ご指導いただきありがとうございます。ありがとうございました。

今後の登下校の安全確保のため、登校の様子、通学路の交通・道路状況でお気づきの点がありましたら、なんなりと学校までご連絡ください。子どもたちが、安全に安心して登下校できるよう、よろしく願います。

